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地域に密着した広報戦略の立案と
プレゼンで新規事業を周知 神奈川県

横須賀市
2021

9

年

名

株式会社 Wonder Forest

知 的 障 害 と 発 達 障 害 の 子 ど も と 家 族
の 支 援 事 業
I T を 通 し て 未 来 を 切 り 拓 く 力 を 育 む

学生時代に教育実習で子供と携わった経験があり、
とても楽しくやりがいがあったので、今回の人材募
集に手を挙げました。NTT 東日本とは全く異なる業
種業態、規模、文化の異なる環境で事業を推進して
いくことは私にとって困難でとてもエネルギーが必
要でしたが、支援メンバーはもちろん事務局、当社
スタッフの皆様、そして地域の方々と一丸となって
同じビジョンに向かう仲間として当該事業に関わる
ことができ、貴重な経験となりました。

支援メンバー 5 名だけでなく事務局 2 名の NTT 東
日本の皆さまの総力で、課題の整理から解決にま
で携わって頂きました。経営陣とのミーティング
を重ね、自主的に考え提案し進めた結果、営業ツー
ルとして今後も活かせるプレゼン資料の作成を始
め、ロードマップを描いてくれました。

江連氏を始め 5 名の皆さまに支援頂きました。3
か月と限られた時間の中でどこまでできるのか？
と思っていましたが、目指していたゴールは達成
できました。ビジネスとしてだけでなく、当社の
事業を理解して進めてくれた素晴らしいお人柄の
皆さまと、一緒に仕事ができとにかく楽しかった
です。気づきもたくさんあり、双方が楽しく学べ
る良い機会となったのではと思います。
５名のメンバー全員揃い定期的にオンラインで対
話を重ねましたが、ミーティング 1 つでも時間設
定、目標設定を明確に進める姿勢に、「さすがだ
な！」と感心し、忘れていた大事なことを思い出
せた気がしています。

提案～設計構築支援を行う提案 SE や、サー
ビスの運用開発主幹、ビジネス開発主幹を
経験

主な経歴：

代表取締役

役職名： 主査

江連 瞳 氏

年　齢： 34 歳
家族構成：---
出身地： 還流ルート：神奈川県 その他
業務遂行手段： 遠隔業務と月数回の対面会議

26 神奈川県

未就学児を対象としたプログラミング教室の運営を新規事業として展開していますが、経営に関する知識はある
ものの IT の分野が弱いため、その知見があり、事業全体をサポートをしてくれる人材が欲しいと考えていました。

「人をつくること」を大事にしているので、ただプログラミングを教えるだけではなく既存事業の児童支援にも
携われる人が理想です。
以前、プロ人材神奈川拠点に相談した際は、プログラミング教室の稼働日が週に２日程度であり、常勤雇用する
ほどの業務量ではなかったため、一旦検討することとしましたが、そのような中、横須賀市内企業を対象とした、
NTT 東日本の「人材支援プログラム」での副業人材活用がマッチするのではと提案がありました。

人員不足により後手になっていた新規事業の広報強化

今回の「人材支援プログラム」を活用したところ、５名の方が関心を持ち手を挙げてくれました。多言語に対
応した HP の改修や、事業周知用のチラシ作成、広報用動画の作成など、人と時間に余裕ができたらやるべき
ことはたくさんありました。支援期間が３か月と限れていたことと、男女 20 ～ 40 代の経験もスキルも様々な
メンバーにどのように携わって頂くべきか、どのように進めるべきか悩ましかったですが、１番の課題であっ
た新規事業の周知に絞りました。

「自分ならこれができる」と、ターゲット調査、アンケート調査、データ分析、プレゼン資料作成などを提案
してくれ、３か月の支援期間終了後も既存スタッフが引き継いで活かせるような形を残すこととなりました。

限られた時間で何ができるか？課題整理と目標設定

プログラミング教室を市内の幼稚園、保育園に知って頂き、１つでも多くの園で体験会を開催することを目標
にロードマップを作成。スキルを活かし、スマホで QR コードを読み取り簡単に回答できるアンケートの作成や、
プレゼン資料を１から作成してくれました。
元上司やプライベートのママ友など横須賀市に関わる人脈をフル活用し情報収集した結果、地域で影響力の大
きい園長に辿り着き、プレゼンの結果、興味を持って頂き体験会の開催が決まりました。
営業活動をする中、ネット環境が職員室にしかない園が多いことがわかり、将来的には子供たちが過ごす各教
室への整備も必要なのではとの課題が発見でき、NTT 東日本との連携にも大きな意義があったと感じています。

得意のスキルを活かし、地域に密着した営業活動

高橋 嘉誉 氏


